

Infolettre spéciale de décembre / December special newsletter

De Association communautaire du lac Malaga <lac-malaga@outlook.com>

Date Dim 2024-12-22 16:58

À Association communautaire du lac Malaga <lac-malaga@outlook.com>

(See English version below)

Bonjour communauté du lac Malaga,

Voici les sujets d'actualité pour le mois de décembre.

Meilleurs vœux pour les fêtes et pour 2025

Nous vous souhaitons un merveilleux temps des fêtes et nos meilleurs vœux pour l'année 2025. Bonheur, santé, amour et paix.

Guignolée 2024

Le 7 décembre, les bénévoles du lac des Sittelles ont ramassé un total de 580 kg de denrées non périssables et 5 303,30 \$ en dons monétaires, au profit de la Banque alimentaire Memphrémagog.

Merci pour votre générosité.

Limite de vitesse sur le chemin

Le 14 décembre, dix panneaux de 30 km/h ont été installés sur les 2 côtés du chemin. Un avertissement doublé aux 2 entrées du chemin permet de mieux voir la limite de vitesse. D'autres panneaux installés à des endroits stratégiques sont visibles de loin pour nous rappeler de réduire la vitesse.

Merci à nos 4 bénévoles : Benoît, Normand, Marcel et Claude

Hello Community,

Here are the updates for the month of December.

Best wishes for the holidays and for 2025

We wish you a wonderful holiday season and our best wishes for the year 2025. Happiness, health, love and peace.

Food Drive 2024

On December 7, volunteers from Lac des Sittelles collected a total of 580 kg of non-perishable food and \$5,303.30 in monetary donations, for the benefit of the Memphremagog Food Bank.

Thank you for your generosity.

Speed limit on the road

On December 14, ten 30 km/h signs were installed on both sides of the road. A double warning at the 2 entrances to the road makes it easier to see the speed limit. Other signs installed at strategic locations are visible from afar to remind us to reduce speed.

Thanks to our 4 volunteers: Benoît, Normand, Marcel and Claude

Association communautaire du Lac Malaga

Lake Malaga Community Association

The logo for Lac Malaga, featuring the name in a stylized, cursive blue font.



